

BAB II

PELAKSANAAN PROGRAM

2.1 Program-Program yang dilaksanakan

Berdasarkan latar belakang dan rumusan masalah, maka kami menentukan beberapa program yang dilaksanakan selama Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat. Adapun rencana program kegiatan individu maupun kelompok dengan uraian kegiatan yang dilakukan adalah sebagai berikut :

Tabel 2.1 Program kerja PKPM individu

1	14 agustus 2024	Meningkatka Produktivitas Dan Kualitas Pada UMKM Donat Aqila	Dusun Way Baru Desa Pasar Baru	Pemilik UMKM
---	-----------------	--	--------------------------------	--------------

Tabel 2.2 Program kerja PKPM kelompok

No	Tanggal	Kegiatan	Tempat	Penanggung jawab
1	10 agustus 2024	Gotong royong bersama aparat desa dan warga	Dusun waybaru desa pasar baru	Seluruh Mahasiswa PKPM Darmajaya
2	17 agustus 2024	Membantu kegiatan acara 17 agustus	Desa pasar baru	Seluruh Mahasiswa PKPM Darmajaya

2.2 Waktu kegiatan

Waktu kegiatan untuk menjalankan program kerja PKPM dilakukan sesuai jadwal yang sudah ditentukan. Adapun uraian dari waktu kegiatan sebagai berikut :

Table 2.3 Waktu Kegiatan PKPM

No	Tanggal	Kegiatan
1	30 juli 2024	Perkenalan anggota dengan pihak aparat desa
2	30 juli 2024	survei dan observasi mengenai sipdeskel oleh pihak desa kepada mahasiswa ilmu komputer
3	30 juli 2024	Survei dan observasi ke beberapa UMKM
4	1 agustus 2024	Mengikuti Kegiatan Jalan Sehat oleh Kecamatan Kedondong
5	5 agustus 2024	Memaparkan Program Kerja oleh Peserta PKPM kelompok 46 & 47
6	5 agustus 2024	Mengikuti Perpisahan Peserta KKN UMPRI desa Pasar Baru
7	6 agustus 2024	Melakukan input data keluarga / penduduk pada website Sipdeskel
8	6 agustus 2024	Mulai menghias Balai Desa
9	9 agustus 2024	Mengikuti kegiatan Desa (memasukkan sekam ke polybag) di balai desa
10	13 agustus 2024	Mengikuti kegiatan desa BLT DD

11	14 agustus 2024	Kunjungan Progja di UMKM donat
12	15 agustus 2024	Mengikuti Acara Pawai Budaya
13	16 agustus 2024	Mengikuti Acara Malam Tirakatan
14	16 agustus 2024	Datang & membantu lomba di RT setempat & Mengikuti acara "Bacakan"
15	17 agustus 2024	Mengikuti upacara kemerdekaan
16	18 agustus 2024	Mengikuti Kepanitiaan lomba Senam & Tumpeng di Balai Desa
17	19 agustus 2024	Mengikuti Acara Perpisahan KKN UIN RIL
18	21 agustus 2024	Mengikuti Penarikan Mahasiswa KKN UINRIL di Balai Desa
19	21 agustus 2024	Melakukan pendataan UMKM desa Pasar Baru
20	25 agustus 2024	penyerahan Banner dan Stiker Progja kepada UMKM Donat
21	28 agustus 2024	Mengadakan Acara Perpisahan dengan pihak Desa
22	29 agustus 2024	Penarikan Mahasiswa PKPM oleh Kampus IIB Darmajaya

2.3 Hasil Kegiatan

Berdasarkan program PKPM yang telah di buat dan telah di laksanakan berikut adalah uraian dari hasil kegiatan dan dokumentasi :

2.3.1 Kunjungan ke pemilik UMKM Donat aqila

Kunjungan dan permohonan izin kepada pemilik UMKM Donat aqila guna keberlangsungan acara. Hal ini diperlukan guna menjalin silaturahmi kepada pemilik UMKM agar mempunyai hubungan yang baik antara mahasiswa dan mahasiswi terhadap UMKM, dan juga dapat mempererat ikatan dalam membantu mengerjakan mengembangkan UMKM selama kegiatan PKPM.

Gambar 1.2 kunjungan ke UMKM



2.3.2 Meningkatkan Kualitas Dan Produktivitas Pada UMKM

Meningkatkan produktivitas dan kualitas pada umkm adalah hal yang penting untuk mendukung pertumbuhan ekonomi lokal dan daya saing global, dengan cara melakukan beberapa hal yaitu dengan cara meningkatkan keterampilan kerja dan juga pelatihan dan pengembangan sdm.

Peningkatan kualitas dengan menerapkan standar kualitas yang ketat untuk memastikan produk yang dihasilkan sesuai dengan permintaan pasar dan standar industri dan juga mengembangkan produk baru yang inovatif dan sesuai dengan kebutuhan pasar untuk meningkatkan daya saing.

Dengan melakukan hal tersebut umkm dapat meningkatkan produktivitas dan kualitas produknya, dan juga memperkuat posisi di pasar lokal dan internasional kebutuhan pasar untuk meningkatkan daya saing.

Dengan melakukan hal tersebut umkm dapat meningkatkan produktivitas dan kualitas produknya, dan juga memperkuat posisi di pasar lokal dan internasional

Gambar 1.3 Foto kegiatan progja ke UMKM



2.3.3 Membantu Proses Donat aqila

Proses produksi adalah cara, metode, serta teknik untuk menciptakan, mengolah, atau memberi nilai tambah bagi suatu barang atau jasa dengan menggunakan sumber-sumber daya (tenaga kerja, bahan-bahan, dana) yang ada. Dalam proses pembuatan donat aqila ini mengerjakannya sendiri.

1. Proses pembuatan pengembangan donat aqila

Gambar 1.4 Proses pengembangan donat



2. Proses penggorengan donat aqila

Gambar 1.5 Penggorengan Donat Aqila



3. Proses memberi topping donat aqila

Gambar 1.6 Memberi Topping Pada Donat Aqila



2.3.4 Hasil kegiatan penunjang

2.3.5.1 Melakukan kegiatan gotong royong dengan warga desa

Salah satu kegiatan yang dilakukan pada saat PKPM yaitu melakukan gotong royong dengan upaya melakukan bersih bersih halaman agar dapat terlihat bersih dan membuat warga sekitar nyaman. warga sekitar nyaman.

Gambar 1.7 Gotong Royong Dengan Warga Desa



2.3.5.2 Melakukan kegiatan perlombaan kegiatan 17 agustus di desa pasar baru

Lomba ini dilakukan supaya menjadi kesempatan untuk semua masyarakat dapat bersosialisasi dan melatih kerjasama dengan warga desa dan mahasiswa PKPM. Lomba ini dilaksanakan agar memeriahkan HUT-RI

Gambar 1.8 Mengikuti Acara 17 Agustus



2.4 Dampak Kegiatan

Dampak kegiatan praktek kerja pengabdian masyarakat (PKPM) dari berbagai macam program kegiatan yang telah dilaksanakan memiliki dampak tersendiri baik terhadap UMKM, masyarakat, serta mahasiswa agar dapat berkembang lebih baik lagi.

2.4.1 Dampak kegiatan bagi UMKM

Kegiatan PKPM ini memiliki dampak tersendiri bagi pemilik UMKM, dimana dampak yang dapat dirasakan yaitu pemahaman mengenai permasalahan sdm dalam UMKM

2.4.2 Dampak kegiatan bagi masyarakat

Beberapa rangkaian kegiatan sesuai program kerja yang telah dilaksanakan selama praktik kerja pengabdian masyarakat (PKPM) ini memiliki dampak terhadap masyarakat sekitar seperti melakukan kerja bakti kegiatan ini bias menumbuhkan rasa kebersamaan dan tanggung jawab warga secara tentram dan damai.

Selama kegiatan PKPM ini berlangsung tentu memberikan dampak tersendiri terhadap mahasiswa yang mengikuti PKPM. Mahasiswa terjun langsung ditengah-tengah masyarakat untuk dapat bersosialisasi dengan baik dan membantu masyarakat sekitar serta belajar banyak hal yang mungkin tidak bisa didapatkan saat dibangku perkuliahan. Sehingga mampu mengimplementasikan ilmu yang telah didapat baik itu selama perkuliahan maupun selama pembekalan PKPM. Tentu kegiatan ini memberikan pengalaman yang sangat banyak dan penting sebagai ilmu untuk kedepannya yang nantinya setelah lulus akan terjun ditengah-tengah masyarakat juga. Belajar bagaimana untuk dapat bermanfaat bagi orang banyak serta dapat menjadi orang yang lebih baik lagi untuk bekal dikehidupan mendatang

Beberapa rangkaian kegiatan sesuai program kerja yang telah dilaksanakan selama praktik kerja pengabdian masyarakat (PKPM) ini memiliki dampak terhadap masyarakat sekitar seperti melakukan kerja bakti kegiatan ini bias menumbuhkan rasa kebersamaan dan tanggung jawab warga secara tentram dan damai.

Selama kegiatan PKPM ini berlangsung tentu memberikan dampak tersendiri terhadap mahasiswa yang mengikuti PKPM. Mahasiswa terjun langsung ditengah-tengah masyarakat untuk dapat bersosialisasi dengan baik dan membantu masyarakat sekitar serta belajar banyak hal yang mungkin tidak bisa didapatkan saat dibangku perkuliahan. Sehingga mampu mengimplementasikan ilmu yang telah didapat baik itu selama perkuliahan maupun selama pembekalan PKPM. Tentu kegiatan ini memberikan pengalaman yang sangat banyak dan penting sebagai ilmu untuk kedepannya yang nantinya setelah lulus akan terjun ditengah-tengah

masyarakat juga. Belajar bagaimana untuk dapat bermanfaat bagi orang banyak serta dapat menjadi orang yang lebih baik lagi untuk bekal di kehidupan mendatang